

Travaux

Démolition du mur en pierres

Place Anne de Bretagne

Les travaux avancent bien derrière le restaurant les Baies Rouges. Le mur en béton banché côté droit, d'une hauteur de 3,60 mètres est coulé. Ensuite suivra celui du fond d'une hauteur de 2,20 mètres qui stabilisera les murs mitoyens.



Salle de la Lande

La salle a été réceptionnée le 12 novembre, elle est donc ouverte à la location.

Le bardage côté Est n'est toujours pas fini à cause d'une rupture de matériaux.

Sur les photos ci-dessous, vous pouvez apercevoir la VMC double flux qui sert à diffuser l'air provenant du puits canadien (réchauffé en hiver et refroidi en été) dans toutes les pièces de la salle.

La deuxième photo, montre les panneaux photovoltaïques qui sont installés sur la toiture (pour la revente). L'installation sera opérationnelle début janvier.

Panneaux photovoltaïques

VMC double flux



Travaux (suite)

Terrain de football synthétique

Le terrain de football synthétique a été livré le 17 novembre. Dès le week-end suivant, il a été utilisé.



EHPAD

Village
du Porhoët

Animations

Les résidents ont eu le plaisir de retrouver "Solo Marimba" pour un après-midi bien musical ! Au programme chants et percussions pour bien animer la journée !



Musique et tours de magie étaient au rendez-vous avec les Frankini ! Merci pour ce beau spectacle, les résidents étaient impressionnés !



Associations

Comité des Fêtes
Saint Jean Brévelay

Comité des fêtes

Braderie de Noël : à ce jour, nous confirmons la tenue de la "Braderie de Noël" prévue le 12 décembre à la salle de la Métairie.

(bulletin d'inscription sur le site internet du comité des fêtes "comitedesfetes-sjb.weebly.com" et dans les principaux commerces)

Concours des maisons décorées de « Noël »: vous pouvez toujours vous inscrire pour le concours des maisons décorées organisé pour la première fois à Saint Jean Brévelay.

Les bulletins d'inscription sont disponibles à la mairie et dans certains commerces.